



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 049-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Equipos meteorológicos permiten actuar con inmediatez resalta Senamhi Cajamarca

Instrumentos que fueron instalados por el Gobierno Regional actualizan información a cada hora sobre fenómenos naturales.

Julio Urbiola del Carpio, director regional del Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (SENAMHI) Cajamarca, resaltó hoy la gran importancia de las estaciones meteorológicas automáticas instaladas el año pasado por el Gobierno Regional Cajamarca en las provincias de San Ignacio, Jaén, Cutervo, Chota, Hualgayoc, Celendín y Cajabamba.

“Estos equipos generan y transmiten información del clima en tiempo real, la misma que nos permite tomar decisiones inmediatas en torno a situaciones de emergencia que se vienen presentando en diversas parte de Cajamarca”, dijo Urbiola, tras precisar que los datos son actualizados a cada hora en una estación terrena en Lima y luego son distribuidos a la población mediante la página web <http://cajamarca.senamhi.gob.pe>.

Resaltó también a las estaciones hidrológicas instaladas en Hualgayoc, Contumazá y Cajamarca; y, a las estaciones de radiación ultravioleta de Cajabamba, San Ignacio y Hualgayoc, las mismas que permiten alertar y prevenir; además, de facilitar la mejora del monitoreo de temperaturas, humedad, densidad de vientos, precipitaciones, presión atmosférica y radiación solar de diversos puntos de la región.

Cabe señalar que en 2014, todos estos equipos fueron transferidos al SENAMHI por parte del Gobierno Regional Cajamarca, mediante el proyecto de Fortalecimiento de la Gestión Ambiental impulsado por la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente (RENAMA); esto con el fin de transmitir datos en tiempo real sobre el comportamiento del clima en la región.

Urbiola dijo que espera con expectativa el hecho de que el Gobierno Regional Cajamarca esté trabajando en un segundo proyecto que permitirá tener estaciones en todas las provincias, el mismo que tiene un presupuesto de alrededor de 10 millones de soles incluiría estaciones de medición de la calidad del aire.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

Por otro lado, Urbiola del Carpio, señaló que el SENAMHI Cajamarca cuenta con datos precisos para aplicar políticas preventivas ante un eventual Fenómeno del Niño de intensidad moderada que se podría experimentar las próximas semanas.

DATO

Hasta el 2014, Cajamarca solo contaba con 5 estaciones meteorológicas instaladas en 2002 por el Gobierno Central, más adelante se instalaron algunas otras mediante el programa de prevención de riesgos, proyectos de subirrigaciones y proyectos energéticos de Energía y Minas. Sin embargo, con la inversión del Gobierno Regional Cajamarca de más de un millón 500 mil nuevos soles se logró reducir en gran medida la falta de información climática.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 25 de marzo de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA